

## **La biblioteca de Laudio gana socios y renueva y mejora su fondo de libros**

LAUDIO. La biblioteca municipal de Laudio prestó el año pasado a sus socios lectores un total de 9.102 artículos, lo que supuso un considerable aumento de 1.688 cesiones más que las contabilizadas durante todo 2009.

Prácticamente todos, en concreto el 97%, fueron libros -7.823 en euskera, 940 en castellano y 22 en otros idiomas- y el restante 3% documentos sonoros y audiovisuales. En total, 813 personas han hecho uso de este servicio de carácter gratuito, 134 más que el ejercicio anterior.

En concreto, el centro cultural y de consulta de libros laudioarra cerró el ejercicio de 2010 con un total de 1.844 usuarios inscritos. El 77% corresponde a población adulta y el 23% al colectivo infantil y, en general, las mujeres superan a los hombres. Además, a lo largo del año se solicitaron y entregaron 296 nuevas tarjetas de socio, 11 más que durante el año 2009.

La incorporación al fondo bibliográfico de 49 obras de literatura ingresa y francesa es una de las principales novedades ofrecidas el año pasado por el servicio, una iniciativa puesta en marcha para atender las demandas y necesidades expresadas por los usuarios.

Cabe destacar, además, que el volumen total de la colección recopilada a lo largo de los años en estas dependencias ha descendido hasta los 19.795 títulos, 'debido a la importante labor de limpieza que ha supuesto la retirada de 2.395 ejemplares', precisan sus responsables.

En lo referente a la adquisición de nuevos fondos se han tenido en cuenta las sugerencias de los lectores, de tal forma que se ha ampliado la colección infantil en euskera de los 93 a los 175 volúmenes y en castellano se ha pasado de las 118 a las 339 obras.

### **Servicios adicionales**

La biblioteca laudioarra estuvo abierta el año pasado 300 días y funcionó como sala de estudios durante tres épocas diferentes. Este servicio adicional para que el alumnado, sobre todo universitario, pueda preparar mejor los exámenes fue utilizado por 1.484 personas, 585 de las cuales pasaron en el periodo comprendido entre enero y febrero, otras 531 entre mayo y junio y 373 entre agosto y septiembre.

Durante 2010 estas dependencias acogieron también cuatro sesiones de cuentacuentos. La mitad para público infantil con la asistencia de 155 menores y otras dos dirigidas a un público adulto y que lograron atraer la atención de 45 personas.

